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☆ 司会進行  SAA –玉置真司 君 
 
 
会長 細川幸三 君 
 

本日は、2020-2021 年度の最終例会になります。 

今年度も昨年初めから世界を襲っている新型コロナ感染症

と言う疫病により、私たちが生活する社会に大きな変化をもた

らしました。ロータリーに於いても同様で地区では地区協議

会、地区大会は通常開催は出来ず、米山奨学生事業や財団

奨学生事業も影響を受け、詳しくは説明出来ませんが、変則

的な内容になっていると聞いています。またライラも 2 年連続

で中止になり、分区の IM も中止になりました。 

国際ロータリーでは最大のイベントである世界大会も一部の

参加者によるオンライン開催となりました。 

もちろん私達のクラブも例会中止や変則的な例会が続き通常

例会が殆ど出来ませんでした。 

このような状況下で大きく変わった 

と言いますか、進んだと言った方が 

いいのか分かりませんが、デジタル化 

です。 

オンラインとかバーチャルとかあまり 

聞きなれない言葉が普通になってきてい 

ます。もちろん現在社会の技術進歩には違いないのですが、

コロナを契機に一気に進んだ感があり、ついていくのが大変で

す。と、言う事で後程退任の挨拶がありますので、会長告知は

これ位で終わります。 

 

 「会長、幹事退任の挨拶 

・委員長挨拶」 

【職業奉仕委員会】 森本弘之 君 

計画では職場見学をする予定でした 

が、このご時世ということで何も見学でき 

ず何も出来ませんでした。 

次年度僕が職業奉仕委員長になっ 

ているので久しぶりに職場見学ができ 

たらなと思います。 

次年度もよろしくお願いします。  

 

【社会奉仕委員会】 小池佳史 君 

活動事業内容ですが、地元地域社会のニーズを把握し身

近な効果的な社会奉仕を実現する。もう一つは２６４０地区の

推奨するプログラムの推進に協力する。ほとんど出来ませんで

した。唯一松本さんが主催になったつばさ保育園でしたサツマ

イモ植え、次年度になりますが芋ほりですがこれだけは要望に 

応えられたと思います。 以上報告です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【国際奉仕委員会】 栗林久一 君 

当初は、地区や他クラブと協力 

してということでしたが世界中がコロナ禍でなにも出来ませんで

した。次年度は頑張りたいと思います。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【財団委員会】 玉置真司 君 

去年の７月に財団って何すると会 

長に聞かれたのですが、会議に出て 

くれと言われたのですが会議もなく、 

ＺＯＯＭ会議だったのですがこれも 

出席できませんでした。 

完璧な時に会議に出席したいと 

思います。 ありがとうございました。 

 

【クラブ奉仕委員会】 尾崎達哉 君 

クラブ奉仕ですが５大奉仕部門を統括 

してと、言う事ですが各奉仕委員会の活動が出来なかったの

でこれは仕方ないと思います。 

次年度奉仕委員長になられる方はよろしくお願いします。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】 松本政彦 君 

コロナで大変だったけど皆勤して頂いた人には感謝状か何

か７月の初例会にお渡ししたいと思います。 

本日のプログラム 

会 長 告 知 



 

名誉会員の栗本 浩 君は大阪松原市にてお元気

でお過ごしです、残念なのは奥様が圧迫骨折で入

院加療中、暫くは御坊にも帰れないと連絡が入り

ました。 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

6月9日 の修正出席率

15名 6名 9名 60.0%

 
 
 
 
 

 

【会報・広報】 尾崎達哉 君 

会報につきましては、毎週例会 

があったら必ず作ることになって 

おりまして、今年は例会が大半なかったのですがこれに関して

は今年度も又小池君、会長に大変ご尽力頂きました。 

写真ですが一人が撮るのもいいですが全員が違う角度から撮

ればもっと面白いものになるんじゃないかなとも思います。 

活動そのものがなかったので仕方ないですが、会報も違う角

度からの写真もあったらいいのじゃないかなと感じます。 

一年間有難うございました。 

【青少年委員会】 森本弘之 君 

今年もロータリー表彰は無事に開催できたということで、会場

では出来なかったのですが会長、幹事と４校を回らせて頂きま

して、無事出来ました。 

是非例会などでキヨちゃんにきて頂ければなと思います。 

どうもありがとうございました。 

 

【幹事挨拶】 北垣 剛 君 

２０２０年２１年度の東ＲＣの例会は 

本日で終わりということですが、中々 

忙しいので出席も少ないので最後の 

例会寂しいなって言う気持ちがあります。 

７月に入ったら新年度の例会が開 

催しますので皆様出席よろしくお願い 

します。 

今日で終わりで嬉しい気持ちよりも、来年度会長を初めてさ

せて頂くのですが、嬉しいより不安と心配でいっぱいです。 

幹事としての退任の挨拶ですが、来年のお願いの挨拶にな

ってしまいますが、このクラブに入らせて頂き２回目の幹事をさ

せて頂きました、初めのころは森さんが会長の元で幹事という

のを勉強し、次年度では精一杯幹事しようと思っていたのです

が、なにもできずで終わってしまい心残りがあります。 

来年は他のクラブも例年で食事しているということなのでうち

も食事をしながら例会をして通常の例会に少しでも近づいたら

なと思っています。次年度もよろしくお願いします 

 

【会長挨拶】 細川幸三 君 

今年度は新型コロナウイルス感染症に触れずには一年間は

語れない、コロナにいろんな意味で影響を受けました。 

会長として今年一年間残念に思ったことは今年の目玉として

うちは創立２５周年記念だったのですが、２５周年特別実行委

員会まで作って準備をしようとしていたさなかにコロナで人が集

まらないことになりました。 

私として残念な印象です。各委員会の活動例ですが、青少

年奉仕事業の御坊東ロータリークラブ表彰は通常では例会場

に生徒、父系、先生を招いて最近はキヨちゃんに来ていただい

て話をして頂いて青少年奉仕活動の中でメインですが開催で

きず、表彰状と記念品を委員長と幹事共に届けるということにな

っております。職業奉仕委員会では小池さんに手配して頂いて

自衛隊のほうにお邪魔させて頂いて美浜町の駐屯地のイベン

トに参加して職場見学を兼ねた見学も自衛隊自体がイベントを

中止したと聞いています。 

親睦委員会ですが今年も行けませんでした、今年は世界大

会が台湾で開催されるということで親睦委員長と２５周年特別

実行委員会の稲垣君と親睦旅行を兼ねた親睦旅行に行きた

いと企画をしていましたがコロナの影響を受けて話が進まなか

ったということです。 

今年度一年間を振り返ってもコロナで、しかし明るいこともあ

りました東本君が入会してくれたということです。北垣君から推

薦の相談されたときは大変うれしく思いました。もちろん即答さ

せて頂きました。地域発展に非常に貢献していると思っていま

す。私たちのクラブ地域を担ってくれるロータリアンになってく

れると思っています。 

社会奉仕委員会のつばさ保育園で行ったイモ植えですが毎

年松本さんに大変お世話をおかけしているのですが、この状

況の中でなんとか出来たかなと思います。園児には芋の苗を

植えて頂いて芋ほり、そして収穫を通じて食の大切さや自然を

学んで頂こうという地域社会に対する奉仕で、かれこれ６年続

けている事業もあります。来年度北垣会長の元どのくらいの活

動ができるのか分かりませんが、次年度期待を込めて今年度

の総括とさせて頂きます。 

皆様本当にご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会 松本政彦 君 

 

 

 

 

 

 

  SAA 玉置真司 君 

◇小池正幸 君(御坊・会長) 一年間お世話になりました。 

◇源氏勇人 君(御坊・幹事) 一年間大変お世話になりました。 

◇前田達也 君(御坊南・会長) おかげ様でぶし一年をすごす

事が出来ました。ありがとう御座いました。 

◇田ノ本正平 君(御坊南・幹事) 不自由な一年間でしたが、

大変お世話になり有難う御座いました。御クラブの

益々のご発展をお祈り申し上げます。 

◇細川幸三 君（過分に）皆様、今年も一年間大変お世話にな

りました。 

◇北垣 剛 君 本日最終例会です。一年間有難うございまし

た。7 月の新年度例会ご参加よろしくお願いします。 

◇森本弘之 君 一年間お疲れ様でした。次年度もよろしくお

願いします。 

◇尾崎達哉 君 一年間ありがとうございました。 

◇栗林久一 君 細川会長、北垣幹事一年間お疲れ様でした。 

 

出 席 報 告
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